

Unter Schwertern

Wenn Schwertkämpfer des Kampfkunstvereins Cheong Do heiraten, ist der Rest des Teams nicht weit weg: Meister **Stephan Schöber** und sein Haidong Gumdo-Team ließen es sich nicht nehmen, ihre beiden Schwertkämpfer **Trang** und **Andreas** auf den ersten Schritten in das gemeinsame Leben zu begleiten. Sie kamen auch zur Hochzeit und begrüßten das neue Ehepaar mit einem Schwerter spalier. Selbstverständlich waren es keine scharfen Schwerter, sondern eigens für den sportlichen Wettkampf zugelassene, unscharfe Schwerter.

